

MISSION MODE!

BEATRICE KÖRNER AUF DEN SPUREN HEIMISCHER DESIGNER

Das der Titel „Miss“ eng mit dem Attribut Schönheit verknüpft ist, wissen wir. Aber auch Eigenschaften wie Ausstrahlung, Persönlichkeit, Cleverness und Intelligenz – abgesehen von einem Mindestmaß an Körpergröße – sind Grundvoraussetzungen für die Anwärterchaft einer Miss. (Leider) keine Grundvoraussetzung ist ein gewisses Modeverständnis. Aber da Wien bekanntlich nun mal anders ist, ist die amtierende Miss Vienna Beatrice Körner nicht nur bildhübsch, sondern hat auch die heimische Modewelt in großen Schritten erobert. Es gibt kaum einen Laufsteg auf dem „Bea“ nicht zu sehen ist und auch privat trägt sie oft und gerne Designerteile, die mit dem Prädikat Austro-design versehen sind.

„Man fragt mich oft was mir der Missen-Titel bedeutet“, so Bea, „das ist ganz einfach: Ich möchte meine Position dazu nutzen, österreichisches Modedesign zu unterstützen. Wien war schon immer eine Modemetropole, denken wir doch zurück an die Modesalons von Emilie Flöge, die das Kleid revolutioniert und die Frauen aus ihren Korsetts befreit hat, bis hin zu Fred Adlmüller, dem Couturier der ersten Stunde, in dessen Leben „die Mode“ immer im Mittelpunkt stand und der sein Leben der Schönheit gewidmet hat.

Österreich hat wunderbare Designer und ich bin sehr glücklich, oft tolle Roben tragen zu dürfen, die die Kreativität ihrer Schöpfer widerspiegeln.“



ELISA MALEC



SABINE KARNER



ERIKA SÜSS



COUTUREWERKSTATT ALEXANDRA GOGOLOK-NAGL



MICHEL MAYER